
 
Sachantrag zum Tagesordnungspunkt 12.1 öffentlich 
„ Erfahrungen mit der Neuordnung der Veranstaltungsplakatierung  
– Änderung der Plakatierungssatzung“ 
 
 
Von: Arnulf Weiler-Lorentz [mailto:arnulf.lorentz@t-online.de]  
Gesendet: Donnerstag, 28. April 2016 08:53 
An: 01 - Sitzungsdienste 
 
 
Betreff: Antrag zu TOP 12: Plakatierungsrichtlinien der heutigen 
Gemeinderatssitzung 
 
 
Sehr geehrter Herr OB Würzner, 
 
wir bringen aus unserem Antrag in den Ausschüssen den Teil 
 
"Die Zahl der Netze von Plakatträgern wird um 20 erhöht." 
 
wieder ein. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
Arnulf Weiler-Lorentz 
 
 

Tischvorlage in der Sitzung des 
Gemeinderates vom 28.04.2016 
zu TOP 12.1 öffentlich
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